

## Wechsel in der Betriebsleitung des Seminarzentrums Villa Garbald

**Ende April 2023 wird unser langjähriges Betriebsleitungspaar Siska Willaert und Arnout Hostens die Schlüssel zum Seminarzentrum Villa Garbald an ihre Nachfolgerinnen, Angela Erni und Vera Inglin, übergeben.**

Unsere langjährigen Betriebsleitenden, **Siska Willaert und Arnout Hostens**, haben als ausgewiesene und geschätzte Gastgeber seit 2007 das Seminarzentrum Villa Garbald erfolgreich und äusserst kompetent geführt. Sie haben sich mit grossem Pioniergeist, mit viel Energie, Lernbereitschaft und unternehmerischer Kreativität für den Aufbau und Betrieb des Seminarzentrums und später auch des Studio Cascina eingesetzt.

Siska und Arnout haben sich in hohem Mass mit den umfassenden Zielen der Stiftung identifiziert und die besondere Ausstrahlung sowie insbesondere das kulturelle Angebot der Villa Garbald stark mitgeprägt. Ihr achtsames Wirken wurde von den unzähligen Gästen hoch geschätzt. Dank ihrer sorgsam und aufmerksamen Pflege wurde die Gartenanlage nicht nur zum besonderen Plus für die Seminargäste, sondern auch zur Quelle für die exquisite Küche und die vielen, wunderbar gestalteten Blumensträusse in der ganzen Anlage.

Die Fondazione Garbald dankt Siska und Arnout von Herzen für ihre Treue und Loyalität sowie ihren einzigartigen Einsatz für das Seminarzentrum Vila Garbald! Mit einem kleinen Pensum werden Siska und Arnout der neuen Seminarleitung weiterhin zur Verfügung stehen, was für alle sehr wertvoll ist.

\*\*\*\*\*

Per 1. Mai 2023 werden die neuen Betriebsleiterinnen Angela Erni und Vera Inglin die gemeinsame Verantwortung für die Seminaranlage Villa Garbald inklusive Studio Cascina übernehmen. Gemeinsam werden sie die von ihren VorgängerInnen gepflegte, aufmerksame und herzliche Gastgeberkultur mit Begeisterung weiterführen und mit ihren eigenen Talenten und Begabungen ergänzen, stärken und prägen.

**Angela Erni** bringt mit ihrer pädagogischen Grundausbildung, der langjährigen Berufserfahrung in Lehre und Kunstvermittlung sowie ihren vielfältigen unternehmerischen und freiwilligen Engagements, welche von Landschaftsgärtnerin, Chorsängerin bis zu Kursleiterin reichen, eine Vielzahl breit gefächelter Erfahrungen mit.

**Vera Inglin** absolvierte eine Hochschulausbildung als Grafik Designerin und bringt mehrjährige Arbeitserfahrung in Kulturhäusern mit, wo sie sich in der Grafik, der Kommunikation und der Produktion engagierte. Neben Kultur und Design begeistert sie sich für die Gastronomie. Sie arbeitete in verschiedenen gastronomischen Betrieben, wo sie unter anderem eine Baristausbildung machte.

Die Tradition der sorgsam Produktion und achtsamen Verarbeitung von saisonalen und regionalen Lebensmitteln zu feinschmeckenden Gerichten ist auch für die beiden Gastgeberinnen Angela und Vera eine Passion, mit welcher sie den Aufenthalt der künftigen Gäste im Seminarzentrum kulinarisch bereichern möchten.

**Die Fondazione Garbald wünscht Siska und Arnout von Herzen alles Gute für ihre Frühpensionierung und freut sich sehr, mit Angela und Vera eine ebenso qualifizierte Nachfolge gefunden zu haben.**